

Postulat

Objet : Frais de Conciergerie

Suite à l'analyse du budget 2016, nous avons constaté que les frais de nettoyage-conciergerie de tous nos bâtiments communaux s'élevaient à frs. 712'000.-- .

Il nous paraît intéressant d'étudier au plus près les dépenses de ce secteur. Les grandes constructions étant maintenant réalisées, nous souhaiterions qu'une étude approfondie soit menée pour comparer la situation avec une entreprise de nettoyage et une situation avec des concierges responsables de leur bâtiment.

De ce fait, nous demandons au Conseil municipal de réaliser une étude comparative entre la situation actuelle et l'engagement de concierges qui pourrait, peut-être, nous permettre de rationaliser et d'optimiser au mieux le secteur de la conciergerie sur notre commune de Collombey-Muraz.

Collombey-Muraz, le 15 février 2016

Pour l'ADG
Nathalie Cretton (cheffe de groupe)

17.02.16

Réception

17.02.16

Recevable